



**8.1. Ersatzwahl eines Mitglieds der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission
GRPK (Austritt Hans Baumann aus dem Gemeinderat)
GR Geschäft Nr. 168/2017**

Antrag Interfraktionelle Konferenz

Theo Johner (BDP/EVP)

„Die Interfraktionelle Konferenz schlägt Brigitte Kast (SP/Grüne) zur Nachfolgerin von Hans Baumann zur Wahl als Mitglied in die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission GRPK vor.“

Der Vorschlag wird nicht vermehrt.

Wahl

Da zum Vorschlag der Interfraktionellen Konferenz keine zusätzlichen Wahlvorschläge gemacht worden sind, erklärt der Gemeinderatspräsident Brigitte Kast als gewählt.

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Pelican
Gemeinderatssekretärin